



**Declaración del Director Ejecutivo del UNFPA,
Dr. Babatunde Osotimehin,
sobre el virus Zika**

NACIONES UNIDAS, Nueva York, 4 de febrero de 2016— El UNFPA, el Fondo de Población de las Naciones Unidas, está siguiendo de cerca el brote de contagios con el virus Zika y formula una advertencia acerca de los posibles efectos adversos sobre la salud de mujeres y bebés, en particular en América Latina. Vigilamos estrechamente además la posibilidad de su difusión hacia otras regiones.

El UNFPA seguirá tratando de promover ampliamente información acerca del virus y de la planificación familiar voluntaria. Por cuanto se ha informado acerca de la transmisión del virus por contacto sexual, es todavía más pertinente la función del UNFPA en tanto principal organismo mundial en la esfera de la salud sexual y reproductiva y el organismo del sector público que en mayor medida suministra productos relacionados con la planificación familiar, incluidos los condones.

Las mujeres y las niñas deben estar en condiciones de adoptar decisiones con información apropiada acerca de su salud sexual y reproductiva y de los métodos de familiar, así como para protegerse ellas y proteger a sus bebés en caso de que decidan quedar embarazadas. El UNFPA seguirá trabajando con países de todo el mundo a fin de aumentar el acceso a la información y a muy diversos productos relacionados con la planificación familiar voluntaria de manera que las mujeres puedan adoptar decisiones y protegerse con una buena base de información.
